

Los expertos destacan la alta calidad y la homogeneidad de los vinos del año

► La bodega Don Bernardino se alzó con dos premios de los ocho que se concedieron

L.A.R.

Arriba: sacra@elprogreso.es

MONFORTE. El grupo de once expertos catadores que ayer fueron los encargados de elegir los mejores vinos de la denominación de origen Ribeira Sacra de esta y otras añadas indicaron que todos los caldos que se presentaron a la décimo novena edición de este concurso destacaron por su alta calidad y, sobre todo, por su ho-

mogeneidad, no dándose casos, como en ediciones anteriores, en las que había ciertas diferencias entre unos y otros.

Uno de los catadores, Juan Ángel Fernández Martínez, señaló que el nivel de todos los caldos fue «muy alto, con una calidad que sorprende por estas alturas del año, pues tenemos que pensar que el vino necesita tiempo para evolucionar».

En este sentido, destacó el trabajo de los bodegueros de Ribeira Sacra para «elaborar sus vinos de una forma totalmente natural, sin forzar el proceso, dejando,

como tiene que ser, que pase el tiempo a fin de que los mostos se vayan haciendo y muestren todas sus potencialidades», declaró.

Por ello, Fernández Martínez no dudó en manifestar que al jurado catador le había resultado «muy

difícil decantarse por los ganadores, pues la calidad, el nivel de todos los vinos que se presentaron, fue enormemente alta».

PREMIOS. A la categoría de vinos blancos se presentaron solamente diez muestras, resultando galardonados Abadía da Cova, con el tercer puesto; Adega Vella, con el segundo; y Viña Vella, de la bodega SAT Viro dos Remedios, quien obtuvo el primer premio.

En tintos concurren 32 caldos. La máxima distinción fue para Cruceiro, de la bodega Ramón Marcos Fernández; el segundo recayó en Don Bernardino; y el tercero, en Viña Ribada, de la bodega que dirige Manuel Calvo Méndez.

El categoría de vinos de otras añadas, en la que participaron 21 vinos, hubo dos galardonados, uno para Sabatellus Mencía Barrica 2011, de la bodega Adegas e Viñedos Lareu; y Don Bernardino Mencía Barrica 2010, de la bodega del mismo nombre.

El propietario de esta última bodega, Emilio Rodríguez Díaz, se mostró muy contento por los dos galardones conseguidos. Al respecto, indicó que el secreto está «en los muchos años de trabajo para mantener una alta línea de calidad» y en una labor «tanto en la viña como en la selección de las mejores uvas de unos viñedos propios que mimamos al máximo».

COMIDA. El certamen se cerró con una animada comida en el Parador de turismo de Monforte en la que estuvieron presentes, además del presidente del consejo regulador de Ribeira Sacra, José Manuel Rodríguez; el alcalde, Severino Rodríguez; y la delegada territorial de la Xunta en Lugo, la soberana Raquel Arias.

También asistieron los parlamentarios autonómicos Julia Rodríguez, del PP, y Vicente Posada, del PSOE; así como varios alcaldes de la Ribeira Sacra. Todos entregaron algún premio.



Todos los ganadores de la XIX Cata dos Vinhos da Ribeira Sacra. TORO PARÇA

Nueva cita Presencia en Vinis Terraes, en Ourense

La denominación de origen Ribeira Sacra estará el lunes y el martes en la quinta edición del certamen Vinis Terraes que se celebrará en Ourense. Dentro de la programación prevista, el consejo regulador realizará una presentación bajo

el título 'Un sabor, un paisaje' el día 28 entre la una y las dos de la tarde, que correrá a cargo de la técnica Ruth Fernández Vidal.

Distribuidores

A Vinis Terraes está confirmada la presencia de distribuidores de varias regiones españolas, así como un gran número de importadores que desean conocer los vinos gallegos, cada vez más apreciados en el exterior, como es

el caso de los Ribeira sacra. En la actualidad, en torno a un diez por ciento de la producción se destina a la exportación.

Premios

Cinco caldos de la denominación pertenecientes a la subzona de Chantada fueron reconocidos recientemente en la edición de los Premios Saco Joven que tuvieron lugar en la ciudad de Málaga. Cuatro fueron oro y uno, plata.

El colegio de los Escolapios inicia unas jornadas solidarias con familias desfavorecidas

Monforte

X.L.Q. **MONFORTE.** La comunidad educativa del colegio de los Padres Escolapios inició un amplio programa de actividades que se prolongará hasta mañana con el fin de recaudar fondos destinados a

familias con dificultades para, entre otras cosas, costear el comedor escolar. La organización de las jornadas añadió que parte de los donativos serán destinados a proyectos en el tercer mundo de los Padres Escolapios.

Los niños jugaron ayer un partido de fútbol 7, participan en



Niños, padres y profesores, antes de jugar un partido de fútbol 7. PARÇA

Feijóo clausura hoy el congreso local en el que Julia Rodríguez presidirá el PP

Monforte

DELEGACIÓN

MONFORTE. El presidente del PP gallego y de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, estará hoy en Monforte para clausurar el congreso de su partido en el que se elegirá a la nueva directiva de la formación a nivel local y a cuyo frente estará Julia Rodríguez Barreira al pie de la única candidatura al puesto.

Rodríguez Barreira se dio a conocer políticamente hace dos años, coincidiendo con las elecciones municipales. Es portavoz del PP en la corporación monfortina y estuvo en el Senado, renunciando a su puesto para presentarse a las elecciones gallegas de las que salió elegida diputada.

El pleno dará su voto bueno el lunes a la obra de los nuevos paseos por el río Cabe

Monforte

DELEGACIÓN

MONFORTE. La corporación municipal de Monforte se reunirá el lunes, a partir de los ocho de la tarde, en sesión ordinaria para, entre otros asuntos, aprobar el proyecto de acondicionamiento del río Cabe entre el parque de Os Cabeiras y la parroquia de Piñeira, el plan de expropiación de los terrenos necesarios y la firma de un convenio de colaboración con la Confederación Hidrográfica Miño-Sil y la Diputación de Lugo.

Estos dos últimos organismos son los que aportan la práctica totalidad de la inversión necesaria para realizar la obra, que asciende a algo más de cinco millones de euros.

una serie de juegos con hinchables y a última hora fueron algunos padres los que decidieron ponerse ropa deportiva y disputar un partido de fútbol.

La jornada de hoy se iniciará con otro encuentro de fútbol 7, juegos tradicionales, exhibición hipica, teatro de marionetas y, al final de la tarde, un guateque.

El domingo, tras una misa, los participantes irán a pie hasta Ribasaltas y al regresar comerán en el pabellón del colegio proreca reserva en el teléfono 627.43.66.42. Luego habrá un bingo.